

Mathias Reynaert nominé pour le Prix du Meilleur Jeune Economiste

Mathias Reynaert est nominé pour le Prix du meilleur jeune économiste, décerné par le Cercle des économistes et la rédaction du journal Le Monde, annoncent les deux institutions, le lundi 22 mai 2023.

Le professeur d'économie de TSE est nominé aux côtés de Pauline Rossi et Pierre Boyer - ancien doctorant de TSE. Les lauréats ex aequo du prix sont Julia Cagé et Vincent Pons.

Chaque année, cette récompense est décernée à un économiste français ou travaillant en France de moins de quarante et un ans qui allie une expertise reconnue et une participation active au débat public.

Pour cette 24^e édition, le jury a reçu 46 candidatures. Son objectif est "la reconnaissance d'une excellence purement académique dont témoignent les publications internationales des candidats". Mais aussi, "la mise en valeur de leur capacité, non seulement d'être à l'écoute de la réalité économique et sociale du présent, mais également d'être à la recherche des solutions à apporter aux problèmes les plus urgents".



“

Je suis honoré de recevoir une telle reconnaissance en tant que chercheur étranger travaillant en France depuis huit ans.

”

Dans sa lettre de candidature, Mathias a défendu ses derniers travaux sur la réglementation environnementale sur le marché automobile européen. Selon lui, si on ne tient pas compte des réponses stratégiques des acteurs du marché, la réglementation environnementale peut être mal conçue et même entraîner des effets pervers qui augmentent les externalités au lieu de les réduire.

Retrouvez sur [sa page](#) le reste de ses travaux et son CV complet.